

Edificio de la Delegación Presidencial ilumina su frontis por la conmemoración del Día de la Diversidad



En el marco de la conmemoración del Día Internacional del Orgullo LGBTQA+, la Delegación Presidencial Regional de Coquimbo y el Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, realizaron este viernes una intervención artística que consistió en iluminar el frontis de su edificio institucional con los colores de la bandera del orgullo. La actividad busca visibilizar y promover el respeto a la diversidad y los derechos de las disidencias sexuales y de género en la región.

Al respecto el Delegado Presidencial, Galo Luna señaló que «nosotros hemos querido ser partícipes como Gobierno de las reivindicaciones de esta comunidad en el Día de la Diversidad, una fecha que nos llama a reflexionar en torno a la discriminación que han sufrido muchas personas a lo largo del tiempo y que hoy son integradas», señaló Luna.